

COMENTARIOS

Nuevo ciclo para la construcción y el desarrollo regional

Un nuevo gobierno representa siempre una oportunidad de renovación y esperanza. Desde la Cámara Chilena de la Construcción Tarapacá, vemos con optimismo el inicio de este ciclo, particularmente porque la designación del nuevo gabinete incluye ministros con experiencia y conocimiento directo de nuestras realidades territoriales. Esta es una señal positiva de que los temas que nos importan tendrán la atención que merecen.

Lo que se viene es crucial para nuestra región. Esperamos que el nuevo gobierno priorice la reactivación económica, la generación de empleo y, especialmente, el desarrollo de infraestructura y vivienda que Tarapacá necesita con urgencia. La inversión en construcción proyecta un crecimiento de 4,8% para 2026, lo que abre oportunidades reales para impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida de nuestras familias.

En este contexto, confiamos especialmente en el trabajo de tres ministros clave para nuestro sector. Iván Poduje, como ministro de Vivienda, debe avanzar en soluciones concretas frente al déficit habitacional y fortalecer la coordinación público-privada para desarrollar proyectos urbanos que respondan a las necesidades territoriales de Tarapacá. Martín Arrau, en Obras Públicas, enfrenta el desafío estratégico de reactivar la inversión en infraestructura pública, generando empleo y fortaleciendo la infraestructura urbana que nuestra región requiere. Daniel Mas, como biministro de Economía y Minería, debe impulsar la reactivación económica con una mirada descentralizada que entienda las dinámicas regionales y genere certezas para la inversión privada.

Desde la CChC Tarapacá,



“

**Reiteramos
nuestra voluntad
de ser un socio
estratégico para
este nuevo ciclo”.**

Pamela Arancibia Pastén,
presidenta CChC Tarapacá

queremos reiterar los temas que consideramos fundamentales para que el nuevo gobierno continúe impulsando. Primero, la continuidad y fortalecimiento del subsidio a la tasa hipotecaria, una medida que ha demostrado ser efectiva para ampliar el acceso al financiamiento habitacional y dinamizar el mercado de vivienda. Segundo, la extensión del Plan de Emergencia Habitacional, que ha mostrado resultados significativos en la reducción del déficit en sectores vulnerables de nuestra región.

Como gremio, reiteramos nuestra voluntad de ser un socio estratégico para este nuevo ciclo. Estamos comprometidos con el desarrollo de Tarapacá y disponibles para colaborar en las soluciones que nuestra región necesita. El futuro depende de que trabajemos juntos, con visión de largo plazo y sentido de urgencia, para construir una región más próspera y con mejores oportunidades para todos.